



000012 AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
N° **000012** /AONR/CAMPOST/CIPM/2023 DU **23 JUIN 2023** POUR
**REALISATION DES TRAVAUX D'ELABORATION DES MANUELS DE PROCEDURES
ADMINISTRATIVES, FINANCIERES, COMPTABLES ET INFORMATIQUES DE LA CAMEROON POSTAL
SERVICES (CAMPOST) AU TITRE DE L'EXERCICE 2023**

PIECE 1

Lettre d'invitation à soumissionner

Monsieur/Madame,

J'ai l'honneur de vous informer que vous avez été pré-qualifiés pour le projet cité en référence, et que vous êtes par conséquent admis à soumissionner. Je vous invite dès lors, ainsi que les autres concurrents pré-qualifiés, à soumissionner pour l'exécution du marché relatif au projet cité en référence.

Un jeu complet du Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu auprès de la Cellule de Gestion des Marchés à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), sise au 3^e étage Immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 Mai (porte 317), dès publication du présent avis contre versement d'une somme non remboursable de **cinquante mille (50 000) francs CFA**, payable au compte d'affectation spéciale des marchés n°335 988 0000 189 de l'ARMP ouvert à la BICEC, dans les agences de tous les chefs-lieux de Région et celles des villes de Limbé et Dschang.

Toutes les soumissions rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original, et six (06) copies marqués comme tels, doivent être accompagnées d'une caution de soumission d'un **million quatre cent mille (1 400 000) francs CFA**, valable pendant trente (30) jours au-delà de la date limite de validité des offres, qui sera jointe aux pièces administratives. Elles doivent être remises à la Cameroon Postal Services (CAMPOST), Cellule de la Gestion des Marchés, sise au 3^{ème} étage de l'immeuble siège de la CAMPOST, Boulevard du 20 Mai, porte 317 (Tél: 222507263), au plus tard le **01 JUL 2023** à 13H00. Les soumissions seront présentées en un (01) volume unique suivant le système de trois (03) enveloppes internes et distinctes identifiant :

Enveloppe A : Dossier Administratif ;

Enveloppe B : Offre Technique ;

Enveloppe C : Offre Financière.

Ces trois (03) enveloppes seront contenues dans une quatrième qui doit porter impérativement la seule et unique mention suivante :

000012 AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL RESTREINT
N° **000012** /AONR/CAMPOST/CIPM/2023 DU **23 JUIN 2023** POUR LA
**REALISATION DES TRAVAUX D'ELABORATION DES MANUELS DE PROCEDURES
ADMINISTRATIVES, FINANCIERES, COMPTABLES ET INFORMATIQUES DE LA CAMEROON POSTAL
SERVICES (CAMPOST) AU TITRE DE L'EXERCICE 2023
« A N'OUVRIR QU'EN SEANCE DE DEPOUILLEMENT »**

Les plis seront ouverts en présence des soumissionnaires ou de leur représentant dûment mandaté.

La présente lettre d'invitation est adressée aux candidats inscrits sur la liste restreinte ci-dessous. Les candidats de la liste restreinte ne peuvent pas s'associer en groupement.

Je vous prie de bien vouloir accuser réception de la présente lettre d'invitation et me confirmer votre soumission dans un délai de trois (03) jours ouvrables à compter de la date de réception, faute de quoi votre désistement sera constaté.

Candidats pré-qualifiés :

N°	Noms des candidats pré-qualifiés	Adresses
1.	MAZARS CAMEROUN SA	BP 3791 DOUALA RCCM : RC/DLA/2002/B/029840 NIU : M100200015898P
2.	GROUPEMENT MOORE STEPHENS CAMDS AUDIT	BP 3883 DOUALA RCCM : RC/DLA/2018/B/1792 NIU : M020200013310Q
3.	DELOITTE & TOUCHE AFRIQUE CENTRALE	BP 5393 DOUALA RCCM : RC/DLA/1992/B/02928 NIU : M0892000017550R

Veuillez agréer, Monsieur / Madame, l'assurance de ma considération distinguée. /-

Yaoundé, le 23 JUIN 2023

LE DIRECTEUR GENERAL,



[Signature]
Pierre KALDADAK

Copies :

- PCA CAMPOST ;
- ARMP ;
- Président CIPM CAMPOST ;
- Affichage ;
- CGM

[Handwritten signature]



000012

RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 000012 /AONR/CAMPOST/CIPM/2023 OF 23 JUN 2023 FOR THE PREPARATION
OF ADMINISTRATIVE, FINANCIAL, ACCOUNTING AND IT PROCEDURES MANUALS FOR CAMEROON
POSTAL SERVICES (CAMPOST) FOR THE 2023 FINANCIAL YEAR

Document No.1:
Letter of Invitation to tender

Ladies and gentlemen,

I am pleased to inform you that you have been preselected for the above-referred project, and as such, you are eligible to tender. Therefore, I invite you and others preselected applicants to tender for the performance of the above mentioned project.

A complete set of the Tender Documents can be obtained during working hours at the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit, located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai (door 317) upon presentation of a receipt of payment of a non-refundable sum of **fifty thousand (50,000) CFAF**, to the "CAS-ARMP Special Account" n°335 988 0000 189 opened at BICEC, in the branches of all the regional capitals as well as in Limbe and Dschang.

All bids drafted in French or English in seven (07) copies, including the original and six (6) copies marked as such, , shall be accompanied by a bid bond of **one million four hundred thousand (1,400,000) CFA francs**, valid for thirty (30) days beyond the deadline for the validity of tenders, which will be attached to the administrative documents and should reach the Cameroon Postal Services (CAMPOST), Contract Management Unit, located on the 3rd floor of CAMPOST Headquarters building, 94 Boulevard du 20 Mai, door 317 (Tel: 222 50 72 63), no later than 11 JUL 2023 at 1 p.m. Bids shall be submitted in one (01) single package, enclosed in three (03) inner and separate envelopes labelled as follows:

Envelope A: Administrative documents;

Envelope B: Technical bid;

Envelope C: Financial bid.

These three (03) envelopes shall be contained in a fourth envelope which shall solely be marked:

000012

RESTRICTED NATIONAL INVITATION TO TENDER
N° 000012 /AONR/CAMPOST/CIPM/2023 OF 23 JUN 2023 FOR THE PREPARATION
OF ADMINISTRATIVE, FINANCIAL, ACCOUNTING AND IT PROCEDURES MANUALS FOR CAMEROON
POSTAL SERVICES (CAMPOST) FOR THE 2023 FINANCIAL YEAR

"TO BE OPENED ONLY DURING THE BID OPENING SESSION"

Only bidders or their duly appointed representatives shall attend this session.

This invitation letter is addressed to the candidates on the shortlist below.

The short-listed applicants are not allowed to associate with each other or with any other company not listed here.

Each preselected bidder is required to acknowledge receipt of this letter of invitation and confirm its tender within three (03) working days of the date of receipt, failing which its withdrawal will be recorded.

Signature

Pre-qualified candidates:

N°	Names of pre-qualified enterprises	Addresses
1.	MAZARS CAMEROUN SA	BP 3791 DOUALA RCCM : RC/DLA/2002/B/029840 NIU : M100200015898P
2.	GROUPEMENT MOORE STEPHENS CAMDS AUDIT	BP 3883 DOUALA RCCM : RC/DLA/2018/B/1792 NIU : M020200013310Q
3.	DELOITTE & TOUCHE AFRIQUE CENTRALE	BP 5393 DOUALA RCCM : RC/DLA/1992/B/02928 NIU : M0892000017550R

Ladies and Gentlemen, accept please my best regards. /-

Yaounde 23 JUN 2022

THE GENERAL MANAGER,

Copies:

- PCA CAMPOST ;
- ARMP ;
- CIPM /CAMPOST President;
- Billposting;
- CMU



Lyf